

Soy Javier Estévez, portavoz del Sindicato Unificado de Policía, nombrado en su artículo <http://www.elmundo.es/espana/2014/12/05/54804cdca4741e9348b457f.html> por reflejarse en él varias de mis declaraciones.

En primer lugar agradecerles el hecho de que se hayan hecho eco de nuestra reivindicación, contribuyendo a dar difusión a la misma.

En segundo lugar pretendo pedirles una pequeña modificación, ya que, cuando se habla de la forma en que se reparten los chalecos, hay un punto donde no se refleja bien la intención de mis declaraciones, motivo por el que estamos recibiendo numerosas llamadas y quejas (de gente que sin duda prefiere no ver el contenido completo del artículo).

El interés del Sindicato Unificado de Policía es que se dote de un chaleco a TODOS los policías, pero en la parte en la que se explica el orden que la DGP está utilizando para repartir los pocos chalecos que nos facilita, además de explicar cuál es la directriz impartida, se añaden comentarios de este portavoz en los que se compara entre dos grupos -GAC y UPR-, máxime al incorporar al final del párrafo la coetilla "es un despropósito" (porque da a entender que el despropósito es el modo de repartirlo en vez de que existan repartos solo para algunos), comentarios que desvirtúan el contenido global del artículo y que están levantando una improductiva polémica entre los policías de estos grupos, que para nada ayudan a la unidad que se necesita para conseguir esta justa reivindicación.

Por lo expuesto, y reiterando nuestro agradecimiento por haberse hecho eco de nuestra reivindicación, les solicitamos tengan a bien modificar el párrafo que sigue:

- No hay nada predeterminado en este sentido, aunque sí sobre los grupos en los que recaen. "Primero se da a los 'zetas' (agentes del Grupo de Atención al Ciudadano [GAC]), en lugar de a los miembros de la Unidad de Prevención y Reacción (UPR), que son los que van primero y a la carrera ante cualquier aviso", explica Estévez. "Es un despropósito", apostilla.

Proponemos una redacción más acorde al contenido global del artículo, que podría ser la siguiente:

- No hay nada predeterminado en este sentido, aunque sí sobre los grupos en los que recaen. "Primero se da a los 'zetas' (agentes del Grupo de Atención al Ciudadano [GAC]), luego a los miembros de la Unidad de Prevención y Reacción (UPR), por ser estos dos los que van primero y a la carrera a cualquier aviso, y después al resto", explica Estévez.

Gracias

Javier Estévez

Portavoz del Sindicato Unificado de Policía